



SDA-Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 14. Dezember 2021 (Nachmittag)

Der Kantonsrat hat Christoph Fischbach (SP, Kloten) diskussionslos als Mitglied der Aufsichtskommission für Bildung und Gesundheit (ABG) gewählt (KR-Nr. 405/2021). Er ersetzt Birgit Tognella.

Der Kantonsrat hat die Beratung des Budgets für das Jahr 2022 fortgesetzt ([5742](#)). Er wird voraussichtlich in der Dienstagabendsitzung abschliessend über das Budget entscheiden.

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 14. Dezember 2021 (Abend)

Der Kantonsrat hat nach zweitägiger Debatte dem Budget für das Jahr 2022 mit 109 zu 58 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt ([5742](#)). Das Budget 2022 weist einen Aufwandüberschuss von 297,6 Millionen Franken in der Erfolgsrechnung und Investitionsausgaben von 1,3086 Milliarden Franken in der Investitionsrechnung aus.

Der Kantonsrat hat im Rahmen der Budgetdebatte entschieden, den Steuerfuss für die nächsten zwei Jahre von 100 auf 99 Prozent zu senken ([5743](#)). Für die Steuerfussenkung stimmten 99 Ratsmitglieder. 68 stimmten für einen Steuerfuss von 100 Prozent, und ein Ratsmitglied stimmte für eine Senkung des Steuerfusses auf 92 Prozent.

(sda/nic.)